



## El CEST celebra que la Unión Europea valore los servicios que se prestan en las playas del Duque, Fañabé y Torviscas

Empresarios y profesionales confían en que Adeje apruebe en breve el 'mapa del ruido'

Empresarios y profesionales del Sur de Tenerife celebran que la Unión Europea haya premiado el trabajo que vienen desarrollando quienes prestan servicios en las playas de Fañabé, Torviscas y Playa del Duque. A juicio del Círculo de Empresarios, la entrega de las banderas azules a dichas playas supone un reconocimiento "al buen hacer de los profesionales y de las empresas que prestan diferentes servicios en el litoral del municipio de Adeje".

En esta dirección, desde el CEST se pone de manifiesto que la UE ha valorado positivamente "cómo se están haciendo las cosas por parte de la iniciativa privada y desde el ámbito público en un espacio que los turistas y usuarios en general demandan cada vez más".

"Sabemos los empresarios y conocen las Administraciones Públicas que el litoral en general y las playas de forma especial son una pieza cada vez más importante de cara a fortalecernos como destino turístico", señalan, "a lo que cabe añadir que las playas son un elemento esencial respecto a la creciente demanda de ocio por parte de los millones de visitantes que tiene la zona y de los residentes en la comarca".

Con motivo de la renovación por parte de la UE de las banderas azules a las playas señaladas del municipio de Adeje, el Círculo del Sur recuerda que los requisitos del organismo otorgante son muy elevados tanto en materia de seguridad como en accesibilidad de las instalaciones, valorándose



igualmente los equipos que a diario trabajan para ofrecer a los usuarios las mejores condiciones de ocio y disfrute del litoral.

En este orden de cosas, empresarios y profesionales consideran particularmente relevante la presentación del denominado mapa del ruido para las zonas turísticas del municipio de Adeje. El CEST aplaude que se estén dando pasos en esa dirección y espera que en el transcurso del mes de julio dicha iniciativa sea ya una realidad.